
 
 

 

 

 

 

 

                            今年のマスゲームも 

                            男子の組体操・女子のダンスは息ぴったり！ 

 

 

 

パワフルな台風の目！ 

                  

            女      熾烈な女の戦い？！竹取物語       

 

 

 

 

真っ白な良い笑顔❤                         書道ｶﾞｰﾙｽﾞのﾊﾟﾌｫｰﾏﾝｽ！                         
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「置
か
れ
た
場
所
で
咲
き
な
さ
い
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校
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山
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由
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平
成
２
７
年
の
４
月
に
胡
蝶
蘭

を
頂
き
ま
し
た
。
白
い
花
は
、

気
品
が
あ
っ
て
凛
と
し
て
い

て
、
い
つ
見
て
も
何
度
見
て
も

飽
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
花
一
輪

一
輪
か
ら
、
妖
精
が
出
て
く
る
の
で
は
な
い
か
…
と
思

う
ほ
ど
で
し
た
。
胡
蝶
蘭
の
花
言
葉
は
、
「
幸
福
が
飛

ん
で
く
る
」
白
い
胡
蝶
蘭
は
、
「
清
純
」
だ
そ
う
で

す
。 そ

し
て
、
今
、
３
回
目
の
花
を
咲
か
せ
て
く
れ
て
い

ま
す
。
月
１
度
の
水
や
り
だ
け
で
、
他
は
何
の
お
世
話

も
し
て
い
な
い
の
で
、
有
り
難
く
も
あ
り
、
申
し
訳
な

く
も
あ
り
…
と
い
っ
た
心
境
で
す
。
で
も
、
風
に
揺
ら

れ
る
花
に
微
笑
み
か
け
ら
れ
る
と
、
自
然
と
「
置
か
れ

た
場
所
で
咲
き
な
さ
い
」
と
い
う
本
の
題
名
が
浮
か
び

ま
す
。 

著
者
の
渡
辺
和
子
さ
ん
は
、
「
ど
ん
な
と
こ
ろ
に
置

か
れ
て
も
花
を
咲
か
せ
る
心

を
持
ち
続
け
よ
う 

境
遇
を

選
ぶ
こ
と
は
で
き
な
い
が
、

生
き
方
を
選
ぶ
こ
と
は
で
き

る 

「
現
在
」
と
い
う
か
け

が
え
の
な
い
時
間
を
精
一
杯

生
き
よ
う
」
と
も
書
い
て
い

ま
す
。 

胡
蝶
蘭
の
生
命
力
に
教
え

ら
れ
て
い
ま
す
。 

赤団 青団 ３年普通科、普通科福祉教養コース 

１・２年ビジネス情報科 

３年ビジネス情報科 

１・２年普通科、普通科福祉教養コース 

甲佐高生のShinkaを見よ！～体育大会～ 

テーマ”Shinka”を書いたのは 

 ３年松永 実莉さん（甲佐中） 

 ５月１４日（日）に体育大会を行いました。初めての春開催でしたが、短い準備・練

習期間を全力で取り組み、素晴らしい体育大会となりました。今年のテーマである甲佐

高生のシンカ（進化・真価）を見ていただけたと思います。松橋西支援学校上益城分教

室の生徒さんも両団に参加し、一緒に楽しみました。来賓の方々、地域の皆様、応援あ

りがとうございました。  



★
オ
ー
プ
ン
ス
ク
ー
ル 

７
月
２
９
日
（
土
） 

各
科
の
授
業
や
部
活
動
を
体
験
し
て
み
ま
せ
ん
か
？ 

5/27～6/4 高校総体・総文祭 
 ５月２７日から行われた高校 

総体に、本校から弓道部、テニ 

ス部、バスケットボール部、バ 

ドミントン部が出場しました。 

  

 

 

      

                ６月２日の総文祭総合開会式には、音楽 

                部、美術部、カルチャー倶楽部が参加し 

                ました。 

夢の実現に向けて… 

高校総体が終わり、３年生は就

職・進学試験に向けて勉強モードに

切り替わりました。１・２年生の進

学希望者も、先輩方と切磋琢磨しながら勉強に励む個

別指導と学習会がスタートしました。 

火曜日は国語・数学・社会、木曜日は英語・理科・

小論文に分かれ、自分の課題に一生懸命取り組んでい

ます。 

介護職員初任者研修スタート！ 

 ３年２組福祉コースが受講

する介護職員初任者研修が５

月からスタートしました。 

 現在は、福祉施設や甲佐町

社会福祉協議会から外部講師

を迎えての講話や本校職員に

よる研修を実施しています。７月は施設実習に行き、介

護の現場を学びます。研修は１月末まで続きます。 

新学期が始まり３ヶ月・・・ 
 体育大会や中間考査が終わり、学校生活 

は落ち着きを見せてきました。３年は進路

実現に向け、１・２年は部活動等に頑張っ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 日々の生徒の様子や、 

過去の甲佐高だより、育 

友会新聞「きんもくせい」 

はホームページで。→ 

人権教育講演会(6/1) 

「水俣病から考える差別」 

水俣病センター相思社 永野 三智様 

 水俣病を通して、差別や偏見が生まれる状況や

自分がどう行動すべきなのかを考えることができました。 

緑川清掃(4/28) 

 ボランティア部と

３年生有志で、緑川

の清掃活動に参加し

ました。 

WE LOVE 甲佐町❤ 

高校総体を終えて 

テニス部主将 

亀井 匠（豊野中） 

 高校生活最後の試合でしたが、ラ

リーが続いたところもあったけれど、

あまり動けず、相手に決められたり、

アウトのボールが目立ちました。最後

のポイントの時に、ようやく動けるよ

うになりましたが、今までの練習の成

果が出せずに終わってしまい、悔しい

終わり方となってしまいました。 

 しかし、部活を通して、

テニスの楽しさを知ること

でき、主将として意見やア

ドバイスを言えるように、

周りをよく見るようになっ

たので良かったです。 

開会式で行進した３年生とテニス部、バド部 

総文祭 

１年生宿泊研修 

めざせ、甲子園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様の応援、

よろしくお願い

します！ 

夏の大会に向けて  

立田 翔夢（砥用中） 

 先日の美里大会では、自分たちの持

ち味であるバッティングでの力が十分

に発揮できず、宇土高校に２－４で負

けてしまいました。しかし、この試合

で自分たちが夏の大会までに克服すべ

き課題を見つけることができました。  

 残り１ヵ月の練習期間でしっかり調

整して良い状態で夏の大会に臨み、甲

子園ベスト１６を目指して頑張ってい

きます。  

自分の可能性への挑戦！ 


